

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DÉ QUÉBEC

SOMMAIRE

La parole de Dieu, 487. — Inauguration de la Chapelle du Séminaire de Québec, 488. — Actes de l'Épiscopat canadien, 491. — Premier commandement de Dieu, 491. — Ce que l'on dit à Rome, 493. — La cause de la cathédrale de Nicolet, 494. — Bien renseigné, 494. — La persécution fiscale contre les Congrégations, 495. — Bibliographie, 495. — Un jugement vengeur, 498. — Recettes des œuvres du diocèse de Québec pour 1899, 501. — Souvenir des noccs d'or des Sœurs de la Charité de Québec, 502. — Calendrier, 502. — Memento hebdomadaire, 502.

La parole de Dieu

Que faut-il faire pour que la parole de Dieu germe et produise des fruits ?

Il faut d'abord préparer son cœur à la recevoir, comme le laboureur qui prétend récolter a soin de préparer son champ : bannir les préoccupations étrangères, les pensées vaines et inutiles, tout ce qui, en un mot, pourrait étouffer la parole de Dieu. Quand le prêtre monte en chaire, les fidèles devraient se dire comme saint Bernard entrant dans sa cellule : Restez dehors, pensées inutiles, je vais m'entretenir avec Dieu.

Il faut secondement entendre souvent la parole de Dieu. Elle ne sert de rien à ceux qui ne l'entendent que rarement.

Il est nécessaire de méditer la parole de Dieu, de comparer notre vie habituelle avec les principes chrétiens, de chercher à bien comprendre ce que nous avons entendu.

Enfin, il faut conserver la parole de Dieu au fond de son cœur, afin qu'elle y jette de profondes racines, et que sa salutaire